

# PUBLIK

## Dukung The Rising Tide-A Resonance 2023, Kodim 0415/Jambi Gelar Goro di Tugu Juang

solmi - [JAMBI.PUBLIK.CO.ID](http://JAMBI.PUBLIK.CO.ID)

Sep 20, 2023 - 15:06



*foto : istimewa*

JAMBI - Dukung kegiatan The Rising Tide-A Resonance 2023 untuk memeriahkan HUT TNI ke-78 Tahun 2023, Kodim 0415/Jambi melaksanakan kegiatan gotong royong (goro) di kawasan Tugu Juang Kelurahan Selamat, Kecamatan Danau Sipin, Kota Jambi, Rabu (20/9).

The Rising Tide-A merupakan gerakan lingkungan berfokus untuk mendorong aksi kerjasama berbagai pihak dalam menciptakan ekosistem pengelolaan sampah, khususnya yang bersumber dari sampah plastik rumah tangga.

Program ini merupakan program pemerintah tentang peduli terhadap lingkungan.

Sampah yang selama ini mengganggu lingkungan, harus dapat dikelola dengan baik hingga dapat dimanfaatkan dan bernilai ekonomi.

Menurut Abrar, salah satu Tim Rising Tide A, tim dibagi menjadi dua bagian. Pertama Tim Pembawa Pesan dengan Triathlon (sepeda, lari dan renang). Kemudian bagian kedua adalah Tim Sosialisasi.



"Kami sebagai Tim Sosialisasi bertugas untuk memberikan sosialisasi anti sampah kepada sekolah maupun warga. Termasuk di antaranya kegiatan gotong royong pembersihan yang saat ini dilakukan di Tugu Juang Kota Jambi," ujarnya

Gotong royong di kawasan Tugu Juang diinisiasi oleh Kodim 0415/Jambi, dengan melibatkan personel dari Polresta Jambi, FKPP, gerakan Pramuka, Persit, Aparatur klurahan dan kecamatan serta warga komunitas peduli lingkungan.

Peduli terhadap lingkungan, bagi Kodim 0415/Jambi ditunjukkan bukan pada saat ada momen peringatan hari besar saja. Namun secara terus menerus ditampilkan oleh koramil jajaran dengan melakukan gotong royong baik pada tempat-tempat ibadah, saluran air (gorong-gorong) maupun fasilitas publik lainnya.

Dandim 0415/Jambi Letkol Arm Eko Pristono, SH., M.I.Pol mengapresiasi kegiatan The Rising Tide A 2023 tersebut. Eko Pristono mendukung secara penuh pelaksanaannya di wilayah Kodim 0415/Jambi.(IS/put)